



Columna



Víctor Herrera Werner
Fiscal Regional - MOP Atacama

Obras Públicas: Balance 2024 y un próspero 2025

En Atacama, el Ministerio de Obras Públicas termina el año 2024 con una ejecución materializada en casi 165 mil millones de pesos; obras que se traducen en mejor y mayor bienestar para los habitantes de nuestra región.

Este año, hemos mejorado alrededor de 250 kms de caminos rurales; conservado cerca de 2.000 kms. de rutas regionales; construido más de 9.000 metros cuadrados de edificación pública; inaugurado 4 SSR y otro pronto a terminar; construido obras fluviales por más de 16.500 millones de pesos y terminados 3 Puntos de Posada de Helicópteros pensando en situaciones de emergencia.

Para el año 2025 que se nos acerca a pasos agigantados, seguiremos en esta senda, tenemos asignado por ley de presupuesto para obra pública un monto cercano a los 135 mil millones de pesos, distribuidos en casi 90 mil millones para obras que ejecutará la Dirección Regional de Vialidad, entre ellas y las más relevantes, obras de conservación por una suma cercana a los 18.000 mil millones de pesos y la conservación de la Ruta C-46 con una inversión de 7.000 millones de pesos entre otras.

Por otra parte, 25 mil millones de pesos en obras de la Dirección de Obras Hidráulicas, teniendo como lo más relevante dar continuidad a la Quebrada de Paipote en Copiapó y Río Salado en Chañaral, con una inversión aproximada a los 15.000

mil millones de pesos entre ambas; alrededor de 5 mil millones para el agua potable rural, traduciéndose en al menos 10 llamados a licitación tanto para mejoramientos como construcción de nuevas fuentes de agua potable rural lo cual viene a mejorar considerablemente la vida de nuestros habitantes.

Y por último, entre las Direcciones de Aeropuertos, Arquitectura, Dirección General de Aguas y Obras Portuarias, ejecutarán una suma cercana a los 15 mil millones de pesos, teniendo como obras icónicas en la Dirección de Arquitectura, el mejoramiento de las dos oficinas provinciales de la Dirección de Vialidad; la Dirección de Obras Portuarias con obras como Caleta Chañaral de Aceituno con una inversión de 9.000 millones de pesos; la Dirección de Aeropuertos seguirá en la línea de construcción de puntos de posadas para la emergencia con inversión sobre los 320 millones y la Dirección General de Aguas con la construcción de nuevos pozos invirtiendo sobre los 250 millones de pesos, pero además esta última siguiendo en la senda de fiscalización del buen uso del recurso hídrico en la región.

Este año 2025 se viene con una gran inversión pública desde nuestro Ministerio, accionar que sigue en la senda de ejecutar más y mejores obras públicas que vengán a mejorar día a día la vida de cada uno de nuestros habitantes. Felices fiestas.